

L'Ajax et le Bayern pour la première fois à l'European Futsal Cup U11

Publié : 22 décembre 2024 à 6h30 par Sébastien RUFFET



En 2024, c'est le club anglais d'Arsenal qui s'était imposé à la Rotonde

Crédit : @DR

Les 25 et 26 janvier prochains, l'European Futsal Cup accueillera une fois de plus quelques uns des plus grands clubs d'Europe, qui viendront avec leurs jeunes les plus prometteurs. Une 9e édition qui confirme que l'événement strasbourgeois est devenu incontournable : pour la première fois, le Bayern Munich et l'Ajax Amsterdam ont accepté l'invitation.

Après neuf ans d'existence, l'European Futsal Cup s'est installée fermement dans le calendrier des éducateurs U11 de toute l'Europe du football. S'il fallait négocier, argumenter au début, **aujourd'hui, ce sont les clubs les plus prestigieux qui font presque la queue pour participer à l'EFC.** "Sans aucune prétention, aujourd'hui on est sollicité par ces clubs là", confirme celui qui orchestre l'événement, Nicolas Gross. "C'est le fruit du travail et du sérieux de notre événement. On ne s'emballe pas, on reste vigilant sur le volet financier. **On s'attèle à maintenir le standing et à améliorer, à apporter des petites touches chaque année pour que les spectateurs et les clubs voient qu'on continue à évoluer, et que ça continue de grandir.**"

Chelsea veut répondre à Arsenal

La plus belle reconnaissance, c'est notamment la venue, pour l'édition 2025, de deux clubs très prestigieux, l'Ajax d'Amsterdam et le Bayern de Munich. "**On essaye de les avoir depuis la première édition**", rigole Nicolas. "Ils ont toujours refusé poliment, et puis, là, ils ont accepté." Véritable référence mondiale en matière de formation, le club hollandais sera bien sûr observé de près. La victoire d'Arsenal l'an passé a aussi poussé le grand rival londonien de Chelsea à accepter l'invitation. "*En plus avec les liens entre Chelsea et Strasbourg...*"

Si l'EFC est devenue incontournable, c'est pour la qualité du plateau, bien sûr, mais aussi pour l'**organisation aux petits oignons**, avec une fabuleuse équipe d'une centaine de bénévoles passionnés. "*Il y a tellement de choses à faire : billetterie, logistique, table de marque, buvette,*

parking, arbitrage, réseaux sociaux... ", énumère Nicolas Gross, sincèrement touché par l'investissement que chacun met.



Emotion et spectacle toujours au rendez-vous ! / @DR

Des statistiques en live

Après l'amélioration de la surface de jeu l'an passé, dans cette Rotonde de Strasbourg aux **1 200 places assises**, il a fallu trouver quelques nouveautés pour 2025. "Déjà, il y a ces **quatre clubs qu'on n'a jamais eu : Bayern, Ajax, Chelsea et Bayer Leverkusen**. Ensuite, il y a la **billetterie en ligne**, qui va permettre de désengorger l'entrée du gymnase. Et puis on a un gros partenariat avec une entreprise spécialisée dans les statistiques, qui va permettre d'avoir, comme pour les pros, les passes réussies, les kilomètres parcourus, toutes sortes de **chiffres qui seront affichés sur un écran géant pour les spectateurs.**"

L'événement continue de monter en puissance, et le niveau de jeu sera relevé, comme ont déjà pu le constater tous ceux qui ont déjà assisté à un match de l'EFC. Surtout que **les grands clubs en ont fait désormais un objectif**. "Au début, la Juventus venait avec l'équipe 4... Maintenant c'est l'équipe 1."

Et s'il fallait cocher un match de poule, le **Anderlecht - Ajax du groupe B risque de nous en mettre plein les yeux**.



Une affiche encore une fois spectaculaire.

A lire aussi

